



【教育目標】

- すすんで学習する子ども
- やさしく助け合う子ども
- 最後までやりぬく子ども
- 元気で明るい子ども

【重点目標】

「やれる できる いいね！」



いいね! 成果を感じる



「明けましておめでとうございます」と先日あいさつを交わしたと思ったら、来週はもう2月です。3学期はあっという間に過ぎる感じがします。

さて、各学年とも学年末に向けて、学習のまとめを行います。勉強や運動はもちろんですが、自主性や思いやり、あいさつなども1年間の成果になると思います。一つ一つ自分の成長を確認し、更に一つ上を目指す意欲に変えていきたいと考えます。ご家庭でもお子様の成果にぜひ「いいね！」をお願いします。



ドッジボール大会

児童会体育委員会の企画による「ドッジボール大会」がお昼休みに開催されました。上学年は各委員会対抗で、下学年はクラス対抗です。今後も順次進めていきます。



みんなと学ぶ

学習の基本は一人一人ですが、みんなと学ぶと楽しかったり、助け合ったり、いいアイデアが浮かんだりします。「コミュニケーション」は大切に育てたい力の一つです。



雅楽教室

相馬雅楽会の皆様のご協力で、6年生が雅楽教室を行いました。平安時代の頃から伝わる楽器にふれ、子どもたちは目を輝かせていました。



大谷選手からグローブ

米国大リーグの大谷翔平選手からグローブが届きました。6年生が代表で受け取り、各クラスに巡回しています。授業で大切にに使わせていただきます。



保育園児が学校探検

あずま保育園の年長さんが学校探検に来ました。1年生の体育の授業や校舎の中を見学しました。1年生ももうすぐ先輩です。



原町一小的ホームページにも随時掲載していますのでご覧ください。